



... unser Sommergast hat sich verabschiedet!

Auf der Infotafel an der Trafostation beim Fussballplatz Rüegsauschachen wird die Geschichte einer Mauerseglerkolonie erzählt.

Gespannt warten die Mitglieder vom Natur und Vogelschutz Hasle-Rüegsau auf den diesjährigen Bruterfolg.

Nachdem man ab Mai bis Anfang August die Flugkünste und Rufe der Spyris am Sommerhimmel beobachten und hören konnte, gibt es nun für alle interessierten die seltene Gelegenheit beim Öffnen dieser Kinderstuben dabei zu sein.

Wann: Samstag, 14.September, 09:00 Uhr (nur bei trockenem Wetter)